



誇れる街、中区

市会議員 いなみ俊之助 としのすけ INAMI



発行：自民党横浜市会議員団

編集：いなみ俊之助事務所 横浜市中区上野町2-67 TEL: 045-625-1200
<http://www.inami-yokohama.com> info@inami-yokohama.com

決算特別委員会都市整備局審査 2017.10.06

質問項目

- | | |
|--------------|-----------------|
| 1:中期4か年計画 | 5:関内関外地区活性化 |
| 2:都心臨海部滞在環境 | ・教育文化センター跡地活用 |
| 3:コミュニティサイクル | ・大岡川の賑わい創出と安全確保 |
| 4:横浜駅周辺まちづくり | 6:まちの不燃化推進事業 |
| | 7:可動式ホーム柵整備 |



伊波の発言が掲載されました！！ 2017.10.07 神奈川新聞

別委員会で伊波俊之助氏
同日開かれた市会決算特別委員会で伊波俊之助氏
市長は「一定のルールを守りながら、市としても関係局の総力を挙げて取り組みたい」と、
市と市民が理解し合いで、活用する事が大事。
排除ではなく共存に向けて意欲を示した。

いなみのおもい

国際競争力強化、経済活性化のための都心部のまちづくり、拠点整備と誘導による郊外部のまちづくり、誰もが移動しやすい交通体系づくり、災害に強いまちづくり等持続的な成長・発展や魅力を更に高めるための都市づくりを幅広く進めている中、今年度は中期4か年計画の最終年度であるので「人や企業が躍動できる舞台としての都市構築」に向けて更に取り組んでいくべきと考えます。

水上バイクの危険な暴走行為が横浜市街地を流れる大岡川で問題となる中、横浜市は6日、河川施設の利用者による自主ルール「安

全航行ガイド」を地元団体が改定し、水上バイクの速度規制を盛り込んだことを明らかにした。平原敏英副

会長は「一定のルールを守りながら、市としても関係局の総力を挙げて取り組みたい」と、
市と市民が理解し合いで、活用する事が大事。
排除ではなく共存に向けて意欲を示した。

（三木 崇）

水上バイク速度制限を

大岡川の自主ルール改定

ドを作成した。

水上バイクが問題視され

る中、同委員会は、市や県

などの関係機関の協力を得

て実証実験を行った上で9

月27日にガイドを改定。水

上バイクは時速8キロ未満程度で徐行し、非動力船の周

辺では時速5キロ未満程度の

最徐行で航行することなど

を新たに求めた。

河川での水上バイクの暴

走行為を巡っては、県警は

県迷惑行為防止条例の適用

対象になるとの見解を示

ている。

（三木 崇）

いなみのおもい

私は横浜が大都市として発展していくためには「長くこの街に住み続けたい」「是非横浜に行ってみたい」と思われるまちづくりが必要と考えますが、

そのためには頻繁に渋滞が発生して移動が困難な状況や道路や河川の整備、維持管理が不十分な状況は大きな障害になると危惧しています。市民生活や経済活動を営む上で基盤となる社会インフラである道路や河川の役割は極めて重要であるので道路局としても着実に整備を進め、様々な工夫をしながら取り組んでいくべきと考えます。

決算特別委員会
道路局審査

2017.10.11

質問項目

- 平成28年度決算概要
- 横浜環状南線及び湘南道路の整備
- 都市計画道路の整備推進
- 自転車総合計画
- 河川等の除草
- 道路局管理施設の長寿命化へ向けた取り組み
- 道路局における技術職員の人材育成

伊波俊之助 委員
自由民主党 中区

